

EN BREVE

**GINNASIA ARTÍSTICA**  
**Éxito de la primera jornada del trofeo del Grupo Covadonga**

C. T. T. Las instalaciones del Grupo fueron el escenario de la vigesimoséptima edición de su trofeo de gimnasia artística femenina. En la categoría más destacada, las

sénior Vo8, se impuso Tatiana López (Ferroterra), seguida de Claudia Sampedro (Grupo) y Nora Álvarez (Grupo). La clasificación de equipos vía olímpica de la mañana fue Grupo, seguido de Alcorcón y Ferroterra. Y en la jornada de la tarde, con los equipos de base pequeñas, ganó el Club Deportiva Burgos, el Grupo fue segundo y la Gimnástica Burgos, tercero.



Una de las participantes, en pleno ejercicio, en la jornada de ayer. P. UCHA

**ATLETISMO**  
**Duplantis bate el récord del mundo de pértiga con un salto de 6,24**

D. P. Armand Duplantis (24 años) batió ayer el récord del mundo de pértiga, que también estaba en su poder, con un salto de 6,24 durante su concurso en la reunión china de Xiamen, la primera cita de la Liga de Diamante. El sueco mejoró de nuevo en un centímetro el récord mundial.

# El campanu del Sella vale 11.100 euros

**PESCA**  
El grupo hostelero El Campanu se hace con el salmón, que servirá en sus cuatro restaurantes

JOSÉ L. GONZÁLEZ

GIJÓN. El grupo hostelero El Campanu puso precio ayer al primer salmón del Sella: 11.100 euros. Ese fue el dinero que pagaron sus responsables tras llevarse la puja que se celebró junto al Puente Romano de Cangas de Onís y en la que participaron ocho potenciales compradores. El dinero fue a parar a los bolsillos de Mario Antonio Merayo, un veterano pescador de 78 años que se llevó además los 2.500 euros de premio que otorga el Ayuntamiento de Cangas de Onís a quien eche a tierra el primer salmón de la temporada del Sella. «Estoy contento. A medida que pasa el tiempo te das cuenta de lo que significó sacar el campanu del Sella, porque estoy harto de sacar salmones», afirmó el pescador de La Vega de los Cascos, afincado en Gijón, al término de la subasta.

Del ejemplar, de 6,3 kilos de peso y 64 centímetros de longitud, darán cuenta los clientes del grupo hostelero El Campanu, que cuenta con dos establecimientos en Ribadesella, otro en Gijón y uno

más en Cangas de Onís. Aunque se distribuirá entre todos ellos, el grueso se quedará en este último restaurante. «Fue una puja reñida, con tres pescadores que participaron más. Aunque todos los años es reñida», afirmó Adrián Mori, comprador del salmón y miembro del grupo El Campanu,



Un gran número de personas asistieron a la subasta. DAMIÁN ARIENZA

veterano ya en hacerse con el primer salmón del Sella.

La puja de ayer en Cangas de Onís quedó lejos de la celebrada el domingo en Cornellana. El Rincón Asturiano de Madrid fue quien finalmente se hizo con el primer salmón de la temporada tras pagar 19.300 euros, una cifra récord; aunque en este caso se trataba de una pieza de 8,2 kilos y 92 centímetros de longitud. Aunque los lomos de este ejemplar se pudieron degustar esta semana, un taxidermista se encargó de disecar la piel y la grasa para que quede como recuerdo.



Mario Antonio Merayo y Adrián Mori posan con el campanu del Sella tras la subasta celebrada en Cangas de Onís. DAMIÁN ARIENZA

# Manu Bea luchará por el título en la prueba de 400 metros

**ATLETISMO**

El gijonés es una de las principales opciones asturianas para subir al podio en el Campeonato de España Universitario en Ciudad Real

C SÁNCHEZ

GIJÓN. El Campeonato Universitario de atletismo arrancaba ayer en Ciudad Real. Asturias, cuarta el pasado curso en el medallero final del convocatoria del Consejo Superior de Deportes, presentaba su candidatura para estar, también esta edición, entre las



Manu Bea (dorsal 10) lidera la prueba de los 400 metros. u.o.

mejores entre las 70 universidades inscritas esta campaña en este campeonato.

Ciudad Real acoge el torneo de atletismo. A los deportistas de la institución académica no le ha ido mal. Manu Bea y Sergio Plata se clasificaron para la final por el título en 400 metros, una de las de más alto nivel del campeonato.

Carmen Parrondo, por su parte, se hizo con un nuevo el triunfo en carretera en representación de la UCAM, en lanzamiento de jabalina.